



11月

CELERY だより



2021年11月1日
ARINKOMURA



肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。先月に行われたスマイリンピックでは大勢の観客の中で、全員が堂々とダンスやかけっこをする姿をみて大きく成長したように感じられます。これからも、子どもたちの「やってみたい！」という気持ちを大切に様々な経験を通して、いろいろな事に挑戦していきたいと思います。



<今月のわらい>

- 秋の自然に親しみ、あそびに取り入れたり色々な動植物に興味をもつ。
- 絵本などを通してイメージを共有し役になりきって遊ぶ。
- 自分の思いや考えを伝え、友達の考えを聞こうとする。

<今月の活動>

- ☆歌 ・山の音楽家 ・ドレミのうた
- ☆絵本 ・どうぞのいす ・もりのなか
- ☆クラス活動☆
- (製作) ・みのむし・くり・ふくろう
- (あそび) ・お店屋さんごっこ・劇遊び
- ・ストライダー・なわとび

☆読書の秋☆

絵本が大好きな CELERY さん！「これ何だろう？」
「これみて！」「図鑑みようよ！」とワクワクがいっぱい！
少しずつ平仮名が読めるようになったお友達は声に出して読んだり、絵を見て楽しんだり様々です。最近のお気に入り、スポットライトを当てて隠れている動物を探す絵本です。ホールの絵本コーナーはまるで ARINKO 図書館に早変わり！絵本を通して様々な文化や物語があることを知って、心が豊かになるようにたくさんの本に触れていきたいと思います。



自分でつくったよ♪

運動会で着る衣装を作りました。女の子はホールに椅子を並べてスカート作り！一本一本丁寧にテープを結び、「これ！おもしろい」「かわいい〜」と楽しくおしゃべりをしながら作りました♪男の子は画用紙をベストに貼り付け、模様づくり！「ここに貼るといい感じ！」とデザインしました。材料はみんな一緒だけど貼り方が違うだけで全く別の印象になりました。個性あふれる世界に一つしかないオリジナルの衣装が完成しました。



皮むきに挑戦しました！

ホールにシートを敷き皆で玉ねぎの皮むきに挑戦しました！おいていると…「皮がいっぱいあるー！」「どこまでおけるの？」と小さな疑問が！「白いところが見えた」「玉ねぎって緑色？」と新たな発見もありました。そのうち「二人でおいたら早いね！」と友達と協力する姿もありました。おいた皮は捨てずに大事に集め「玉ねぎ染め」に使おうと思います。何か出来るかは楽しみに〜♪

